



## **PARA LA VUELTA A CLASE EN SEPTIEMBRE ANPE EXIGE LA DOTACIÓN DE TODOS LOS RECURSOS NECESARIOS, TANTO PERSONALES COMO DE FINANCIACIÓN.**

La reapertura de los centros educativos para el curso 2020/2021 debe permitir la conciliación de las medidas sanitarias contra la COVID-19 con las medidas educativas para desarrollar con garantías los procesos de enseñanza aprendizaje.

Es fundamental una financiación suficiente para abordar la remodelación de Colegios de Infantil y Primaria e IES para adaptarlos a la nueva situación. Además de la dotación de material sanitario para limpieza, desinfección y protección de alumnos y profesores, es necesario organizar y crear nuevos espacios, nuevas aulas para mantener el distanciamiento social de 1.5 metros entre alumnos. Todo ello sin menoscabar la utilización de salones de usos múltiples, gimnasios o bibliotecas que los docentes y sus alumnos seguirán necesitando para desarrollar su labor. Desde ANPE, entendemos que esta ampliación de los centros no debe ser una medida meramente coyuntural para unos meses o un curso, sino una medida estructural que se consolide en el tiempo y ayude a incrementar la calidad educativa que se imparte en los centros.

Para ello, también debemos negociar la reducción de la ratio de alumnos, vigente desde hace más de 40 años, que no solamente salve la situación provocada por este virus u otros que puedan llegar en el futuro, sino que permita generar nuevas estrategias educativas con menor número de alumnos y la consecuente mejora de la calidad de la enseñanza que reciben los alumnos. Lo cual también supone un incremento proporcional del número de Profesores necesarios. Razón por la cual desde ANPE, dado que se han suspendido las convocatorias de oposiciones, pedimos a la Consejería de Educación que se convoquen bolsas de interinos en todas aquellas especialidades donde las listas de interinos actuales estén próximas a agotarse, sobre todo en Educación Secundaria y Formación Profesional. De esta manera ante cualquier eventualidad o rebrote de virus, la Región de Murcia estará, en el ámbito educativo, preparada para abordar e intervenir de manera eficaz.

Además del personal docente que va a ser necesario para formar a los alumnos que en poco tiempo deberán ayudar a salir de esta nueva crisis, los centros también van a necesitar reforzar las plantillas del personal no docente, que apoye la labor con los alumnos. Estamos hablando de los Ayudantes Técnicos Educativos (ATEs), que deben colaborar estrechamente con el profesorado tanto dentro del aula para evitar posibles contactos y contagios entre alumnos, como en los patios de los centros y en las salidas y entradas a los mismos. Igualmente, el Personal de Administración, Fisioterapia, Conserjes, Personal de Limpieza, etc.... deberán verse reforzados en la medida que se necesite de su participación para garantizar tanto el trabajo educativo como las medidas higiénico-sanitarias.

Desde ANPE demandamos como medida muy importante para luchar contra la COVID- 19, la dotación en todos los centros educativos de la Enfermera Escolar. El personal sanitario va a ser imprescindible además de para lo que ya pedía ANPE en años anteriores de atender todas las necesidades formativas en higiene, prevención, drogodependencias, etc, ahora más que nunca para



identificar cualquier mínimo rebrote, tener la capacidad inmediata de intervención sanitaria, aislamiento de los afectados, información a toda la comunidad educativa y coordinación con las autoridades sanitarias para mitigar la expansión con las actuaciones necesaria.

Por último, desde ANPE planteamos abordar con carácter inmediato un Plan de Digitalización de todos los centros educativos, tanto para alumnos como para profesores. Es responsabilidad de la Administración Educativa reducir la brecha digital que hemos detectado en este último trimestre de confinamiento. Las familias más vulnerables lo han sufrido. Y también muchos docentes que se han formado de manera acelerada en muy pocos días y además han adquirido con sus propios medios material informático y de telefonía que no tenían y necesitaban para impartir con todas las garantías las clases telemáticas. La próxima vez no debe pillarnos desprevenidos ni desprovistos. La Administración Educativa debe anticiparse para, en caso de tener que volver a la educación telemática, no volvamos a encontrar los problemas que hemos sufrido en esta ocasión.

En Murcia 12 de junio de 2020

Fdo. Clemente Hernández Abenza  
Presidente de ANPE Murcia